

宿毛湾をアメリカ海軍の基地にするな！



5月16日高知市反対集会・300人以上

5月21日～26日まで、宿毛湾港に米イージス艦「オケイン」が寄港しました。
今回は「親善と友好」が目的だとして寄港しました。しかし核兵器搭載の有無を証明せず、05年日米安全保障委員会(2+2)の合意で、民間空港や港湾の使用計画が記されており、米艦船



宿毛 2度目のイージス艦
寄港に抗議！

寄港が全国的に増加しており、宿毛港の母港化の危険性も高まっています。県原水協は、宿毛市長、県知事、外務大臣に抗議文を送るとともに、16日に行われた高知市の反対集会の開催(平和団体5団体の共催)や宿毛港での抗議集会に参加しました。

08年度 高知県原水協総会開催

5月10日、高知市内で県原水協08年度総会を開催し19名が参加しました。

はじめに、和田代表理事を講師に米軍再編と自衛隊問題を中心に情勢学習を行い香南市に移駐される自衛隊の危険性についても語りました。

その後、松繁事務局長が07年度の活動報告と08年度の方針を提起し承認されました。



た。役員も再任されました。

最後に「イージス艦寄港に反対する特別決議」を提案・採択しました。

50周年の平和行進 高知県入り



5月26日 室戸市

平和行進四国コースは5月25日、徳島県から高知県へ引き継ぎました。

平和行進50周年を迎えた今年、四国コースの通し行進者・竹田昭彦さん(68歳・神奈川県在住)が参加しています。竹田さんは、核兵器廃絶の世論を広げようと四国霊場八十八箇所のお寺を回って「非核日本宣言の賛同署名」と「すみやか署名」をよびかけています。

県内は6月15日(宿毛市)まで西へ向かって歩いていきます。ぜひご参加ください。

平和行進ペナント 普及しています！

平和行進と一緒に、また世界大会会場に飾るための「ペナント」に今年も取り組んでいます。

香美市原水協では60本、日本共産党県委員会50本、各団体でも20本と注文してくれています。個人は一口1000円、団体は2000円でお願ひしています。



行進中は外に飾って走ります

お知らせ
世界大会パンフ・バッチが
県事務局に届きました。ご注文
文ください！

2008年世界大会パンフ・バッチ

各300円

*複数注文の場合には250円で卸します。